



förderverein hospiz

# TAP'n'JAZZ

Die Benefiz-Gala zugunsten des Hospiz Arista



**Fun Tappers**



**Jazzchor  
Ettlingen**

10. März 2007 · 20 Uhr · Stadthalle Ettlingen

# Jazzchor Ettlingen

»We've got the swing ...  
... or it don't mean a thing«

Frei nach Duke Ellington hat sich der Jazzchor Ettlingen zum Ziel gesetzt, swingenden Jazz zu präsentieren: der Chor agiert dabei ähnlich wie eine Bigband, in der die Sängerinnen und Sänger wie verschiedene Instrumentengruppen zusammenwirken.

Gegründet wurde der Jazzchor Ettlingen 1995 als »Kind« des Eintracht-Chores Ettlingen. Er wird geleitet von Wolfgang Klockewitz, Jazzpianist und Komponist, der auch die meisten Stücke für den Chor arrangiert bzw. komponiert hat.

**Im Herbst 2001 wurde der Jazzchor Ettlingen Sieger beim Landes-Chorwettbewerb Baden-Württemberg in Tübingen, diverse Rundfunk- und Fernsehaufnahmen machten den Jazzchor überregional bekannt.**

Neben zahlreichen Auftritten in Deutschland tritt der Jazzchor Ettlingen regelmäßig bei internationalen Jazzfestivals auf.

Das Repertoire umfasst über 100 Stücke, darunter sehr anspruchsvollen A-Capella-Lieder und Weihnachtssongs, bei denen namhafte Instrumentalisten aus der lokalen Jazzszene für swingende Unterstützung sorgen.

Im Handel erhältlich sind die im Jahre 2002 im Studio produzierte CD »til now – seven jazzy years« und eine Weihnachts-CD aus dem Jahre 2005 »Christmas goes Jazz«.

Für weitere Informationen empfehlen wir einen Besuch im Internet:

[www.jazzchor-ettlingen.de](http://www.jazzchor-ettlingen.de)

# Hospiz Arista

**Was ist ein Stationäres Hospiz?**

Das Hospiz »Arista« besteht seit dem 1. März 2006 und nimmt schwerkranke und sterbende Menschen aus der Stadt Karlsruhe und dem Landkreis auf. Das Hospiz will »Herberge am Weg des Lebens« sein.

Für Bau und Ausstattung wurden 1,3 Mio Euro benötigt. Ein Kredit in Höhe von rund 350.000 Euro ist noch zu tilgen.

Das Haus verfügt über zehn freundlich gestaltete Einzelzimmer mit Bad. Der Hospizgast kann sein Zimmer individuell gestalten und auf Wunsch auch ein Haustier mitbringen. Angehörige und Freunde können den Hospizgast so oft besuchen wie er es wünscht und auch nachts bei ihm bleiben.

Lebensgewohnheiten und Wünsche des Hospizgastes stehen im Mittelpunkt. Die Patienten erleben hier eine fachlich sehr kompetente Pflege, Betreuung und Begleitung durch hoch motivierte Pflegefachkräfte, individuelle und gezielte Schmerztherapie und ausgebildete, ehrenamtlich tätige Hospizhelferinnen und -helfern. Die Begleitung der Angehörigen wird auch über den Tod des Hospizgastes hinaus angeboten.

**Tilgung und laufende Kosten für den Betrieb – die Kassen zahlen bei einem Hospiz grundsätzlich nur 90 % der vereinbarten Kostensätze – werden von den Trägern und einem Förderverein durch ehrenamtliche Arbeit und mit Hilfe von Bürgern, Firmen und Organisationen aus der Region zusammentragen. In jedem Jahr müssen rund 75.000 Euro aufgebracht werden.**

Weitere Informationen über die Ziele und Inhalte unserer Hospizarbeit finden Sie unter:

[www.hospiz-arista.de](http://www.hospiz-arista.de)

# Fun Tappers e.V.

Der Steptanzverein für Jung und Alt

Der Neureuter Tanzsportverein »Fun Tappers« wurde 1998 gegründet und bietet seit 2001 in Neureut in großzügigen Trainingsräumen wöchentlich über 20 Unterrichtsstunden auf den verschiedenen Niveaus an.

Unter der Federführung von Florian Schmidt werden von mehreren Trainern nicht nur Technik und Choreographien sondern vor allem auch Spaß vermittelt. Das abwechslungsreiche Repertoire umfasst Klassiker der 1920er Jahre, Musical-Formationen bis hin zum modernen Rhythm Tap und Irischem Steptanz.

Im Abstand von ein bis zwei Jahren zeigen die »Fun Tappers« Auszüge ihres Programms in abendfüllenden und meist ausverkauften Shows vor einem begeisterten Publikum.

Aber auch sportliche Erfolge konnten errungen werden: bereits mehrfach wurden von »Fun Tappers«-Mitgliedern Deutsche Meisterschaften gewonnen und hervorragende Platzierungen bei Weltmeisterschaften erzielt.

Weitere Informationen über Schnupperstunden, Trainingszeiten etc. erhalten Sie telefonisch unter (07 21) 20 11 90 51 oder online unter:

[www.funtappers.de](http://www.funtappers.de).

**Aktuelle Informationen  
zur Veranstaltung und  
den beteiligten Gruppen  
finden Sie unter  
[www.tapnjazz.de](http://www.tapnjazz.de)**